

2022-05-09

No es la mejor foto, fue hace casi 8 años.

Pero sí que era un momento especial para mí.

Yo conocí, o supe de Santina, (o ella supo de mi) desde antes de lo que tengo memoria.

En mi casa siempre existió un cuadro, con un dibujo donde se encontraba mi madre y yo recién nacida, lactando.

Fue un regalo de Santina.

Desde entonces la historia de Santina fue una inspiración en mi vida.

Una mujer que hacía arte con su boca, que era lo único que podía mover de su cuerpo.

Con coraje logró graduarse de psicóloga, y siempre se preocupó por ayudar a quienes también han sido discriminados socialmente.

2014. Finalmente nos vimos, después de escuchar mucho de ella.

Pasamos unos días juntos, en Milán, Italia. La Navidad.

Y ella era la personificación de la amistad sincera.

Era divertida, inteligente (usaba su Smartphone ya) y claramente muy talentosa.

"Una noche en Venecia" fue el nombre de la última pintura que tuve suya.

Ahora con más cariño recordaré tu legado

Tina, cada vez que vea tus pinturas.

Te extrañaremos.



Hoy en este día gris para mí pero para ti Santina un día libre, con tan bello corazón con un gran coraje de amar y luchar de ser gran ejemplo, te digo hasta pronto ahí donde puede ser libre vuela como el cóndor.
Gracias por tanto.
Estas palabras para una gran amiga, mujer compañera.
Glenda Lopez

